
松山市青少年センター会場での主な意見・要望・提言等 

日時：令和 2年２月 8日（土）10 時～11時 30分 

場所：3階 大会議室 

 

第１グループ 

①市長は９月議会で経済対策として「地域経済の活性化」、「市民生活の向上」、「観光誘客の

促進」の３本柱という話をしていたが、賃金を上げ、所得を上げないと税収も上がらない

し、いろんなところに影響してくると思う。松山市の最低賃金は７９０円だが、これを上

げるため景気対策をどのようにすべきか。 

②議会報告会は初めて参加したが、非常に参加者が少ないので、残念だなと一番に思った。

どうにかして、たくさんの人が参加できる議会報告会にしてほしい。 

③産業廃棄物の汚水処理に７０億円の無駄なお金がかかった。２度目がないようにしてほ

しい。 

④分別ごみについて、プラスチックごみなど最終的に焼却されるのであれば、精密に分ける

必要はないのではないのか。 

 

第２グループ  

①市内（一～三番町）を歩く際に道路のレンガブロック（インターロッキングブロック）が

でこぼこしている。また、舗装部分と段差がある所が何カ所もあり、転倒・骨折した人も

いるため危ないのでチェックしてほしい。【後日回答】 

 

（回答） 

松山市の道路施設の管理体制は、市内区域を３つのエリアに区分し、道路パトロールカー

で巡回・点検を行っており、道路の異常や損傷個所を発見した場合は、速やかに補修や修繕

等の対応を行っています。 

また、市民の方からの通報により、異常箇所の情報提供がある場合は、職員が現地の状況

を確認し、修繕等の対応を適宜行っています。 

ご質問いただきました、一番町から三番町における歩道部のブロック補修についても、異

常箇所を発見した際には、工事を発注するなど、対応を行っています。繁華街で歩行者の通

行量も多い箇所のため、今後も定期的にパトロールや点検を行い、歩行者の安全・安心の確

保に努めていきます。 

また、歩道と車道の段差解消、いわゆる歩道のバリアフリー化ができていない、大街道か

ら西側の二番町通りについては、電線類の地中化（無電柱化）に併せ、工事をする計画にし

ています。 

 

 

②八坂地区には無電柱化（地中化）の話が一切ない。なぜ八坂地区の無電柱化（地中化）が

遅れているのか。 



③防災で高齢者避難について年齢が書いていない。私は７０歳からと考えているが、目安は

何歳からなのか。また、松山市に救急車・消防車が少ないと思うので、寄附等を募ってで

も増やすことを考えてほしい。 

④県の管轄ではあるが、八坂地区の石手川（中村橋～永木橋付近）は、土砂が堆積し降雨時

に土手を越水すると思われる。県は流量が３００トン／Sを超えない限り大丈夫だろうと

言われたが、何かの際には要望があったことを県に伝えてほしい。 

 

第３グループ  

①国・県・市が連携して普段から準備を万全にして、非常時の対応にあたってほしい。 

②医療費の無料化が今までできなかった理由は。 

③松山市は他の市と比べてどのようなお金の使い方をしたり要望に応えているのか。 

 


